

11月ほしぐみだより

令和3年11月1日(月)
尚徳福祉会井荻保育園



すっかり秋になり、朝晩は寒い日が増えてきましたね。元気いっぱい遊ぶ子どもたちですが鼻水や咳が増えてくる時期です。体調管理をしながら楽しく子どもたちが過ごせるよう、ご家庭と協力していきたいと思います。今月もよろしくお願い致します。

今年度も残すところ、あと5か月！月日の流れの速さに驚きます。子どもたちは着実に日々大きく成長しています。友だち同士で遊ぶ時間が増えて「一緒に食べよう」「赤ちゃんで遊ぼう」「こっちおいで」と声を掛け合っている姿が見られます。お友だちのお名前を覚えて呼んでみたり、作っているものを真似たりと可愛い関わりに癒されます。時々同じおもちゃでも子どもによって遊び方が違うことがありますので、そんな時はそれぞれの環境で遊べるようにしています。一人ひとりに合った環境が用意できるようにしていますが、思いの違いからトラブルもあります。子どもたちの思いに寄り添い、思いの伝え方を保育士に教えてもらったり、関わり方の経験を積んでいるところです。日々の様子は直接お話ししていきたいと思いますが、ご質問がある時などは、いつでも聞いてくださいね。

11月のねらい

- ・保育者や友だちとの言葉のやりとりを楽しむ。
- ・身の回りのことを保育者に援助してもらいながら行う。

おたんじょうび
おめでとう！



～先月の製作～

10月は初めてのりを使って製作しました！ひとさし指で扱うことなど、使い方を説明するとすぐやり方が分かる子が多くてびっくりしました。

のりの感触が苦手な子も、タオルで拭けば大丈夫と分かると意欲的に取り組みました。

のりの感触が楽しくて、終わったあとも「もっと！もっと！」と言い製作後も楽しんでいました。

量が多くてベタベタになることもありましたが、みんなで「うわ～いっぱい～」と笑い合い、楽しい時間になりました！

のりをつけると「ペッターン」と言って張り付ける姿があり、以前よりも内容を理解して製作に取り組む様子がありました。子どもたちが楽しめるよう、様々な素材を使って経験を積んでいきたいとおもいます。

～人気のうたあそび紹介！～

最近、3匹のこぶた、赤ずきんちゃん、7匹のこやぎなどの絵本の影響もあり、オオカミさんが気になる子どもたち！また、せなけいこさんの絵本に出てくるおばけも「こわいもの」と気付き始めたようです。「こわーい」と言いながらおばけの真似をして楽しんでいます。
♪もりのこみちさんぽに行こう！から始まる「おおかみさん」のお歌が大好きです。「人間を食べに行こうかな」とおおかみさんが言うと「キャー」と逃げて隠れる姿が可愛いですよ！

★衣服について 裏起毛の素材は室内では暑いのでなるべく避け、上着で調整するようにお願いします。